



# 新 Monthly 翔

第8号 和歌山県立新翔高等学校 平成19年11月発行

## 外交とは何か？ 外務省「高校講座」

11月9日（金）、外務省南米カリブ課事務官 久保田友子氏を招いて、「外交とは何か」をテーマに講演を行いました。

この講座は、次代を担う高校生に対し、外交・国際問題等に対する関心や理解を深め、意識の向上を図るために開催するものです。

この中で、新翔高校を一国としてたとえ、外交という仕事の内容や流れを説明しました。生徒は、初めて聞く内容に熱心に聞き入っていました。



**12月  
トピックス**

**期末考査**

**保護者面談**

2学期期末考査

12月3日（月）  
～6日（木）

芸能鑑賞

12月10日（月）

人権講話

12月11日（火）

地域一斉清掃

12月13日（木）

2学期終業式

12月21日（金）

保護者面談

12月25日（火）  
～26日（水）

## 現場見学 那智勝浦道路

11月2日（金）

1年生全員が「産業社会と人間」の授業として、現在建設中の那智勝浦道路を見学しました。

まず最初に、国土交通省紀南河川国道事務所の建設監督官がこの道路について説明し、その後、現場に向かった。生徒は、皆ヘルメットをかぶり、現場や担当者からの説明を通して、職業観や勤労観について学習しました。



## 絵画で、当地PR

児嶋友梨恵（3年2組）縦2.7m × 横16m



漁野水稀（1年2組）縦1.95m × 横4m 古川実沙季（1年3組）縦1.95m × 横4m



## 高校生よみかたりボランティア

11月6日に太田小学校、11月15日には西向小学校に行き、本への興味やことばのおもしろさを教え、豊かな心を育む活動を行いました。

小学生には、大変好評でした。

本校生徒が作成した絵画が、熊野地域のPR看板として、那智勝浦道路や那智の滝に向かう道路に設置されました。

（作品左図）